

PRIX DE L'ABONNEMENT

Édition Quotidienne. Pour les États-Unis... \$1.00 \$2.00 \$3.00 \$4.00 \$5.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT

Édition Hebdomadaire. Pour les États-Unis... \$2.00 \$4.00 \$6.00 \$8.00 \$10.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 12 FEVRIER 1908

81ème Année.

Le Soleil et la Mort.

Le Caire, janvier 1908.

Rose, infinie, plissée en monts parallèles, tantôt gardée par les ombres passantes des nuages...

chaque hiver noyé. Là, Marc-Aurèle supplie encore la grande Isis d'accueillir son offrande fleurie...

J'ignore s'il est, par le monde, une région comparable à cette Vallée des Rois. Les hautes masses de calcaire qui l'encaissent brillent inexorablement depuis la sente jusqu'au ciel.

pe se relèvent en tige de béliers, la munissant de vivres pour le suprême voyage, lui conduisant ses troupeaux de bœufs, de moutons, d'oies, lui entassant de registres en registres, les images de ses biens agricoles...

Avec son seigneur, le peuple enfouissait sa vie. En sorte que l'Égypte tout entière et ses cinq mille ans d'histoire étaient en couleurs vertes, rouges, jaunes contre le crépi blanc des interminables parois.

Respectueux de cette grandeur, Alexandre, ni Thèbes, ni les Antonines, non plus qu'aujourd'hui, ne se firent de sembler Hyksos, ou des Éthiopiens ne songèrent à transformer l'Égypte vaincue dans la guerre seulement.

Une même déférence semble avoir confondu l'audace des dominateurs devant cette immuable tradition qui déjà, trois millénaires avant le siècle d'Auguste, avait eu son excellence artistique que et agricole signalée dans le tombeau de l'architecte Ti, par maints reliefs d'une finesse sans égale.

Les Ptolémées d'Alexandrie n'urent l'élite égyptienne à la leur, ils ne l'initierent aux mystères d'Héliopolis que dans l'invocation d'Osiris-Apis, dans les souterrains du Serapeum copiés selon les modèles des Pharaons. Au temps d'Auguste c'est la perfection du temple de Dendérah qui s'érige en assemblant toutes les beautés de l'architecture primitive, en les accordant par des proportions inégales. A Ené, l'empereur Commodus se montre, la double nase au front, en compagnie d'Homa à tête de bélier. Tous trois captifs en poisons et sarciles dans un filet ample. Dioclétien dédaigne sur le petit cap de Kom-Ombo, un autel à la Vénus Hathor. Sous Hadrien, avait été complètement finie la grâce des Cygnes propres à l'édifice de Philé que l'eau gagne et mine lentement parmi les palmes de l'île

Voilà quel monument de montagnes et de clartés éblouit leur repos les souverains des dix-huitième, dix-neuvième et vingtième dynasties.

Jusqu'à notre époque de science curieuse, quelques-uns ne furent point troublés dans leur sommeil par la Chaine Lybique. Certains larvons furtifs découvrirent par hasard les entrées des tombeaux que le sable avait recouvert pendant combles et contre quoi les eaux des inondations avaient pressé, pètri les cailloux et les poussières du désert avant que la sécheresse les transformât en un ciment dur. Ce travail des éléments a néanmoins préservé de la profanation bien des hypogées. Ceux même conservant les inscriptions gravées par les touristes grecs imitateurs d'Hérodote souffrirent peu de ces visites anciennes. Les voleurs égyptiens ou arabes se contentaient de ravir à l'ombre les bijoux des momies, de gratter un peu l'or des sarcophages. L'essentiel est resté aux souterrains de Bibân-el-Moulouk, qui s'ouvrent dans un cirque de roches abruptes. Les crânes roses et jaunes soulignent le bleu fervent du ciel. Dès que l'on s'engage dans les mille desas nets illustrant les murs, la fraîcheur de certaines couleurs demeure stupéfiée. En ce tombeau de soleil, la mort a su se parer de toute vie. Inombrables sont les théories de personnages qui paraissent ensevelissant le mort, le portant sur la barque funéraire dont la proue et la pou-

SOULAGE LES PIRES DOULEURS DES FEMMES. ECRIVEZ-NOUS LIBREMENT. et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisant part de tous vos maux, et donnant votre âge. Nous vous enverrons un AVOIS GRATUIT, dans une enveloppe ordinaire cachetée, et un précieux Livre de 64 pages sur le "Traitement à domicile des Femmes."

Une Main Secourable. Des milliers de femmes, après avoir essayé différents genres de traitements pour leurs affections ou maladies rebelles, ont trouvé en Cardui une main secourable. VIN DE CARDUI Secours des Femmes. J'avais été pendant 8 ans dans des angoisses inexprimables dues à différentes maladies de femmes. J'avais des maux intolérables et des douleurs à la tête et dans le dos.

DEPECHEES Télégraphiques

Le comte Boni de Castellano condamné à une amende.

Paris, 11 février. — Le comte Boni de Castellano, l'époux divorcé de Mme Anna Gould, de New York, a été reconnu coupable, ce matin, par un tribunal correctionnel, d'avoir attaqué et frappé son cousin le prince Hélie de Sagan, et condamné à 100 francs d'amende.

— La rencontre entre le comte de Castellano et le prince de Sagan qui avait donné lieu à ce procès s'était déroulée le 2 janvier dernier en face de l'église de St Pierre du Chailot où un service spécial était célébré à la mémoire de Lady Stanley Errington, une parente des deux combattants.

Le service venait d'être terminé lorsque le comte de Castellano rencontrant son cousin sur les degrés de l'église lui cracha à la face et l'insulta. La querelle survenue entre les deux cousins est attribuée aux attentions portées par le prince de Sagan à Mme Anna Gould.

L'ex-ministre Franco se rend à Gènes

Marseille, France, 11 février. — M. Joan Franco, ex-premier ministre du Portugal, et sa famille, qui étaient arrivés hier soir à Marseille, ont pris ce matin à 7-22 heures le train pour Gènes. Deux agents de la Sûreté ont escorté l'ex-ministre jusqu'à la frontière.

Banque dévalisée.

Willard, Mo., 11 février. — La Banque de Willard a été pillée la nuit dernière par cinq audacieux bandits qui après avoir pénétré par effraction dans le bâtiment ont fait sauter le coffre-fort à la dynamite et se sont emparés d'une somme de 10,000 dollars. L'explosion amena de nombreux citoyens et une bataille rangée s'engagea dans la rue. De nombreux coups de feu furent échangés de part et d'autre, mais grâce à la profonde obscurité les voleurs parvinrent à se dérober à toutes les recherches. Un shérif et plusieurs hommes armés sont à la poursuite des bandits.

EN RUSSIE.

St-Petersbourg, 11 février. — Les relations entre l'Empire Russe et le grand duché de Finlande ont été depuis quelque temps ont été l'objet de longues discussions dans les cercles administratifs, seront prochainement discutées à la Douma, les Octobristes ayant résolu d'interpeller le premier ministre Stolypine à ce sujet. Les octobristes reprochent à M. Stolypine d'avoir violé les lois fondamentales de l'Empire en soumettant au Tzar ses rapports sur la question finlandaise avant de les avoir préalablement soumis à l'assentiment du Cabinet.

Une seconde interpellation sera déposée pour demander au premier ministre pourquoi il n'a pris aucune mesure pour reliaer les chemins de fer russes aux chemins de fer finlandais, mesure qui est considérée de première nécessité pour rendre possible une rapide mobilisation en cas d'invasion hostile de la Finlande. L'urgence a été demandée pour ces deux questions afin de prévenir toute action de la part des réactionnaires qui ont l'intention de soulever le débat sous une forme beaucoup plus violente. Les membres de ce dernier parti se préparent à demander au gouvernement que la propriété du district de Viborg soit rendue à la Russie et que des mesures soient adoptées pour écarter les aspirations nationalistes du peuple finlandais.

Les suffragettes anglaises.

Londres, 11 février. — Les suffragettes ont fait une nouvelle tentative, cet après midi, pour introduire à la Chambre des Communes et y déposer une résolution protestant contre "l'acte inconstitutionnel du gouvernement qui refuse le droit de vote aux femmes appelées à payer des impôts". La police avisée de cette démonstration avait pris les mesures nécessaires, et le grand nombre d'arrestations opérées par les agents calma l'ardeur des manifestantes, qui se retirèrent en murmurant.

L'Afrique aux Africains!

San Francisco, Cal., 11 février. — Daniel Macco, le fils du général Antonio Macco, commandant en chef des forces cubaines pendant la révolution est depuis quelque temps en séjour à Oakland. Le jeune homme déclare qu'il prépare une expédition pour repousser les français et autres étrangers du Maroc et du continent africain. "L'Afrique aux africains", telle est la devise de Macco qui espère parvenir à son but sans avoir recours aux armes. Il déclare qu'il quittera Oakland dans le courant de juillet, se rendant à New York où il comptera s'embarquer pour le Maroc.

UN PLAN D'EPARGNES

Essayez de vous persuader que vous devez à cette Banque une forte somme d'argent. Mettez-vous alors à l'œuvre pour payer cette dette en déposant une certaine somme chaque semaine ou chaque mois.

Cosmopolitan Bank and Trust Co.

Carondelet et Union. C. DeB. Claiborne, Président. Frank A. Daniels, 1er Vice-Prés. C. S. Bauman, Ass't. Caissier. Frank Danneman, 2nd Vice-Prés. Louis E. Vallois, 3me Vice-Prés.

"All green was vanished save of pine and yew, That still displayed their melancholy hue: Save the green holly with its berries red, And the green moss that o'er the gravel spread."

Nous avons en la témérité de tenir des jouets pendant nombre de saisons. Nous nous proposons maintenant de les vendre tous au prix coûtant. Nous trouvons qu'ils prennent trop de place. Le commerce des jouets demande un grand nombre de vendeurs; le commerce des meubles en exige peu. Les jouets ne sont pas en queue d'aronde dans notre branche de commerce — par conséquent nous nous en déferons au prix coûtant. Tous des jouets utiles; nous ne tenons que des jouets utiles.

W. G. TEBALD, MEUBLES, 214 RUE DU CAMP.

VOULEZ-VOUS UN PIANO DE PREMIERE CLASSE. On tout autre instrument de Musique. Les meilleurs sont: Swinaway, Mohlin, Chace, Knabe, Fischer, Packard, Weber, Chickering, Grunewald. Joueur de Piano Appolo, 88 Notes. (Jouer sur tout le Piano, et sera vendu à conditions faciles chez GRUNEWALD, 735 RUE CANAL.

AUX PHILIPPINES.

Manille, 11 février. — Après une séance des plus agitées, la Chambre philippine a, ce matin, invalidé l'élection de M. Gomez par 40 voix contre 35. La commissaire Shuster a quitté Manille, aujourd'hui, se rendant aux États-Unis où il passera six mois de vacances.

Naufragés débarqués.

Scranton, Miss., 11 février. — Le vapeur "Ovidis", parti de Cardiff pour Pascagoula est arrivé hier soir dans ce port où il a débarqué l'équipage de la barque suénoise "Nookopuig" naufragés le 27 janvier.